

Ecole de céramique de Provence

L'école de céramique de Provence est un centre de formation de l'ADEF (Association départementale d'études et de formation). Elle dispense des formations diplômantes en alternance (avec des stages en entreprise).

Formations et diplômes

- CAP Modèles et moules céramiques
- CAP Tournage
- CAP Décoration
- BEP Mise en oeuvre des matériaux option céramique

Les CAP peuvent être prolongés par un Brevet des Métiers d'Art option céramique, en deux ans. L'école propose également des stages en formation continue : il s'agit d'un cycle de 9 mois, accessible dans le cadre d'un congé individuel de formation ou dans le cadre du plan de formation des entreprises.

Enfin, ce centre de formation organise des modules "Perfectionnement céramique" :

- terre vernissée
- modelage plâtre
- perfectionnement tournage
- modelage sculptural
- raku
- créer en céramique



L'école de céramique de Provence a été fondée en 1989, à l'initiative de la ville d'Arles, de l'Association des céramistes et santonniers et de l'[Association départementale d'études et de formation](#) (ADEF).

Il s'agit du seul Centre de formation des apprentis (CFA) de la céramique dans l'Académie Aix-Marseille. C'est aussi le seul centre de formation agréé par la région PACA dans ce domaine.